



CLAX®

Ultima

33G1

Detergente - sin blanqueante

Descripción

Clax Ultima es un detergente concentrado sin fosfatos de altas prestaciones, especialmente formulado para el uso en lavanderías comerciales y OPL. El producto ha sido desarrollado para dosificación manual y automática y puede ser aplicado en aguas de cualquier dureza. Clax Ultima es adecuado para el lavado de prendas delicadas, excepto lana

Propiedades

Clax Ultima es un detergente en polvo concentrado sin fosfatos de altas prestaciones, basado en una efectiva mezcla de tensioactivos, secuestrantes de dureza del agua, agentes anti-amarillamiento y agentes protectores del color. La equilibrada mezcla de tensioactivos, favorece la eliminación de grasa/aceite y dispersión de los componentes de la suciedad. El sistema de secuestro de la dureza del agua basado en zeolitas asegura una baja concentración de iones responsables de la dureza y por tanto previene la precipitación de sus componentes detergentes. En este sentido las zeolitas también actúan como agentes anti-agrisamiento, manteniendo las partículas de suciedad en suspensión y previniendo la formación y deposición de los iones responsables de la dureza sobre el tejido. El producto también contiene agentes con propiedades anti-redepositantes. Clax Ultima ha sido formulado con polímeros, que actúan como agentes protectores de la transferencia del color. El producto contiene un sistema eficaz de enzimas conduciendo a la degradación de proteínas y grasas, facilitando así la eliminación de la suciedad. Clax Ultima es utilizado como detergente principal, que puede ser usado para la limpieza de toda la ropa delicada excepto lana.

Beneficios

- Excelente resultado en todo tipo de manchas y suciedad.
- Evita el agrisamiento de la ropa, estabilizando las partículas de suciedad en el baño de lavado.
- Previene la transferencia de color
- Efectivo en manchas proteínicas y de grasa (e.g. manchas de sangre y comida)

Modo de empleo

Por favor vea la matriz de dosificación en la etiqueta de la bolsa. Para obtener los mejores resultados: i) utilizar agua blanda, ii) separar los artículos de algodón, de poliéster, de los demás artículos y lavarlos por separado, iii) separar los artículos blancos y los de color, iv) subclasificar los artículos ligeros, medios y muy sucios



**Esta dosis de uso corresponde a las condiciones óptimas. Esta recomendación podría variar. Por favor, consulte a su representante de Diversey.*



Ultima

33G1

Información técnica

Apariencia: Polvo blanco con puntos azules

pH [1% solución]: 10-11

Densidad aparente g/cm³: 0.70

Estos valores son los estándares de fabricación y no deben utilizarse como especificaciones

Precauciones en su manipulación y almacenamiento

Información completa sobre manipulación y eliminación del producto se suministra aparte en la Ficha de Datos de Seguridad; sds.diversey.com. Almacenar en el envase original cerrado y mantener alejado de temperaturas extremas. En caso de accidente, consultar al Servicio Médico de Información Toxicológica, teléfono 915 620 420.

Empresa certificada con ISO 9.001 y ISO 14.001